Die aktuelle Lage der Frauen in Nicaragua





Der Nicaragua Verein plant gemeinsam mit Aguas Bravas Nicaragua eine Veranstaltung in der W3: Wie hat sich Nicaragua gewandelt?

Wie ist die aktuelle Situation in Nicaragua, insbesondere die Lage der Frauen?

Welche Rolle spielen die autonomen Frauenbewegungen für die Verteidigung der Demokratie?

Wie werden institutionelle Gewalt, machistische Gewalt, Frauenmorde, sexueller Missbrauch an Mädchen und Jugendlichen bekämpft?

Welche Gefahren gehen nach wie vor vom Abtreibungsverbot aus?

Zu diesen Fragen und insbesondere zur Arbeit des Vereins Aguas Bravas Nicaragua wird Brigitte Hauschild berichten, Antworten geben und für eine Diskussion zur Verfügung stehen.

Ein Vortrag mit Brigitte Hauschild (Aguas Bravas, Nicaragua) bei freiem Eintritt am 20. März 2018 um 19:30 in der Werkstatt 3, Nernstweg 32



NICARAGUA VEREIN HAMBURG e.V.